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中国邮政速递物流股份有限公司上海市分公司员工

畅谈学习十九大报告的体会和感受

10 月 18 日，党的十九大在北京召开。中国邮政速递物

流股份有限公司上海市分公司党委组织公司领导班子、全体

党员及员工集体通过网络直播观看了党的十九大开幕会，党

员们纷纷表示：听了习总书记的报告，心情非常振奋！

电商物流分公司负责人表示：“总书记在提倡一种脚踏

实地的大国工匠精神。学习领会十九大精神、贯彻落实十九

大部署，是当前和今后一个时期必须抓紧抓好的首要任务。

我将和同事们一道，努力做到勤学、善思、实干，深入基层

一线，与一线员工打成一片，尽全力帮助其解决生产困难，
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努力提高电商分公司业务水平、服务水准，积极传播正能量，

为促进电商业务发展，进一步提升上海邮政速递物流企业形

象贡献自己的一份力。”

上海市邮政速递物流分公司闵行区域公司负责人表示：

“从习主席的报告中了解到了我国处在新时代的国情国貌，

五年来祖国在砥砺大步前进。‘天眼’工程世界领先，高铁

走向全球，‘一带一路’的东西方新连接等等新成就新发展，

在感到自豪之余，更激发出了当代青年人的责任。两个十五

年的目标主席提出来了，看似遥遥，却就在我们身边，做好

身边每一件事，对人对事负责，这都终将聚沙成塔，彰显青

年人的风采！不忘初心，牢记使命，我们是主席最牵挂的群

体，也应该成为主席最放心最骄傲的群体。在实干中出成绩，

在努力中奋进，放马金鞍，我辈扬帆！”

十九大的召开是全国瞩目的一件盛事，是大家共同期盼

的重要时刻，事关党和国家事业继往开来，事关中国特色社

会主义前途命运，事关最广大人民根本利益。广大党员表示

有责任勇立涛头，攻坚克难，为实现上海邮政速递物流改革

发展新突破，在构建“新速递”道路上迈出坚实步伐而努力

奋斗。
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我为这个伟大时代感到骄傲和自豪

——申通快递董事长陈德军畅谈学习党的十九大体会

连日来，党的十九大报告在申通快递党员中激起热烈反

响，报告描绘的新时代中国特色社会主义的宏伟蓝图，引起

了申通快递党员们热议。

申通快递党委书记、董事长陈德军说，“总书记在报告

中指出中国特色社会主义进入了新时代，这让我们无比振奋，

很幸运生活在这个伟大的时代，我为这个伟大时代感到骄傲

和自豪。”

陈德军表示，目前，申通快递正在产业助农、精准扶贫、

创业就业、推动消费升级和响应“一带一路”倡议等方面主

动作为、积极作为。下一步，我们将牢记党和国家的重托，

以市场需求为导向，以科技创新为引领，以推动中国快递业

发展为目标，深化供给侧结构性改革，大力发展新技术、新

产业、新业态、新模式，把申通快递打造成为“绿色、智能、

开放、共享”的快递服务平台，为伟大中国梦的实现添砖加

瓦。党员们一致认为，习近平同志的报告高举中国特色社会

主义伟大旗帜，气势磅礴，旗帜鲜明，博大精深，继往开来，

给人以信仰的感召、方向的指引、进取的力量、胜利的信心，

具有很强的思想性、前瞻性、战略性、指导性。报告通篇闪

耀着马克思主义的真理光芒，贯穿着以人民为中心的发展思
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想，是我们党进入新时代、开启新征程、续写新篇章的政治

宣言和行动指南，是新时代中国特色社会主义发展的总纲领、

总部署、总动员。

荣获第十八届上海市文明单位的上海罗泾申通公司负

责人陈郁表示，习近平总书记在报告中将物流与水利、交通、

电力等并列，要求加强基础设施网络建设，作为物流领域先

导性产业的快递业受益不小。

“我们党不忘初心，我们快递人更是一刻也不能忘记自

己的使命。”陈郁表示，自己正带领公司干部员工紧锣密鼓

的推进双十一备战事宜，扩充场地、租用车辆、增加人手、

培训新员工，将以最高标准、最佳状态、最强措施，全力以

赴做好旺季保障工作，确保“双十一”生产平稳有序运行。

中通快递股份有限公司董事长赖梅松

畅谈十九大报告感想:快递企业大有可为

“习近平总书记所作的十九大报告，让我深受鼓舞，对

企业未来的发展，信心更强，决心更足！”中通快递股份有

限公司董事长赖梅松说。

对于报告中提到的“在现代供应链领域培育新增长点、

形成新动能”，赖梅松深有感触地说，快递业是新动能形成

的一支生力军，中通快递正按照国家邮政局提出的“打通上
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下游、拓展产业链、画大同心圆、构建生态圈”发展思路，

在做好快递主业的基础上，在快运、云仓、优选、国际等生

态圈业务板块发力。

“过去 5 年，中通快递后来居上，成为国内快递行业的

领军企业。”赖梅松表示，未来，中通快递在产业助农、精

准扶贫、创业就业、推动消费升级和响应“一带一路”倡议

等方面还将大有可为，我们一定牢记党和国家的重托，顺应

市场需求，蹄疾步稳地发展好企业，为伟大中国梦的实现添

砖加瓦。

圆通速递有限公司备战“双十一”

距离"双十一"还有半个月的时间。为了缓解加盟网点的

分拣压力，圆通速递有限公司上海转运中心引进了四套自动

分拣设备，将进出港件的分拣工作统一完成，再由网点进行

配送，从而避免门店包裹积压。

圆通自动化设备公司筹备小组成员说：“今年四月份就

开始筹备了，由供应商来做方案。新设备在人员配备上面，

要比传统的设备人员要少，节省人力。”

此次圆通共投入三千万余元，引进四套自动分拣设备，

将原来的人工加机器的分拣模式升级，全部由机器完成分拣。

筹备小组成员透露：“我们目前是每小时分拣两万件，



6

一般效率比人工处理效率要高，一个场地有四套自行分拣设

备，行业内也很少见。”同时，在设备升级的基础上，又添

加了“双层自动分拣”系统，每小时处理包裹 4 万单。四套

设备全部启动，日均处理量可到 150 万件。

去年"双十一"七天时间，圆通上海转运中心进出港包裹

达到 3000 万件，预计今年将会增加 1600 万件。

上海韵达货运有限公司参加

2017 年第三季度快递服务质量提升联席会议

近日，2017 年第三季度快递服务质量提升联席会议在沪

召开。国家邮政局市场监管司副司长侯延波、市场检查处处

长尹训国，中国快递协会副秘书长杨骏，国家工商总局消费

者权益保护局主任唐红波等领导以及 23 家快递企业相关负

责人参加了此次会议。上海韵达货运有限公司相关负责人参

加了会议。

会上，国家邮政局市场监管司相关领导从满意度调查、

行业自律等方面对第三季度各品牌快递企业服务质量情况

进行了通报和分析，在对第三季度各品牌快递企业快递服务

质量给予肯定的同时，对企业提出了几项要求。

一是进一步加强服务质量管理。要对照问题查找不足，

细化措施补齐短板，强化质量内控机制，确保服务水平持续
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提升，更好地满足人民群众的寄递需求。

二是全力以赴做好党的十九大期间寄递渠道安全保障

工作。要深入贯彻落实国家邮政局和各省（区、市）政府的

工作要求，以最高标准、最严措施、最强组织、最佳姿态做

好寄递渠道安保工作，确保万无一失。

三是未雨绸缪做好“双 11”业务旺季保障工作。要提前

安排，统筹协调人力物力运力，确保业务旺季寄递渠道安全

平稳畅通。

此外，会议还就开展快件“不着地、不抛件、不摆地摊”

治理、加强用户信息安全保护等工作进行了再动员、再部署。

韵达参会负责人表示，通过此次会议，对贯彻落实国家

邮政局市场监管司的要求以及继续提升服务质量有了更明

确的认识，在接下来的工作中，将再接再厉，采取各种举措，

抓服务，提质量，努力为每一位客户提供优质的快递服务，

同时，急客户之所急，想客户之所想，为客户排忧解难，做

到贴心服务，努力提升客户满意度，树立良好的品牌形象，

推动全行业快递口碑提升。
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报：国家邮政局精神文明建设指导委员会

上海市精神文明建设委员会

上海市快递行业精神文明创建指导小组

上海市邮政管理局精神文明建设委员会

送：上海市文明办，上海市建交系统文明办，上海市交通委

文明办上海市邮政管理局各处室、管理局、文明办，

上海市快递行业协会，各快递企业


